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令和６年度第９回大学院医歯学総合研究科教授会議事要旨 

 

日 時   令和６年１１月６日（水） １４：３０～１５：３７ 

 場 所    第一会議室（附属病院Ａ棟６階） 

 

 出席者  ５７名 

 欠席者  ７名 

   

 

〔議題〕 

第98号議案  ３分野のあり方検討について 

研究科長から、３分野のあり方検討について、資料に基づき３分野のあり方検討 WG委員の選 

出について説明があり、審議の結果、一部修正の上、承認された。 

 

第99号議案 糖尿病・内分泌内科学分野のあり方について   

審議に先立ち、研究科長から本議題については、当該分野教授の審議参加を認めないことの

説明があり、当該分野教授に退席いただくよう依頼があった。 

続けて、WG委員長から、糖尿病・内分泌内科学分野のあり方について、資料に基づき説明が

あり、審議の結果、承認された。 

 

第100号議案 人間環境学講座（消化器疾患・生活習慣病学）特任研究員の採用について 

   研究科長から、人間環境学講座（消化器疾患・生活習慣病学）特任研究員の採用について、

資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

第101号議案 客員研究員の受入について 

研究科長から、客員研究員の受入について、資料に基づき説明があり、審議の結果、変更

４件について、承認された。 

 

第102号議案 外国人客員研究者の受入について 

   研究科長から、外国人客員研究者の受入について、資料に基づき変更申請２件の説明があり、

審議の結果、承認された。 

 

第103号議案 令和６年度非常勤講師雇用計画の変更について 

   研究科教育委員会委員長から、令和６年度非常勤講師雇用計画の変更について、資料に基 

づき説明があり審議の結果、承認された。 

 

第104号議案 学生の復学について 

博士部会長から、学生の復学について、資料に基づき説明があり、審議の結果、学生１名 

の中途復学について承認された。 
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第105号議案 学位論文の受理について 

   博士部会長から、学位論文の受理について、資料に基づき受理要件を満たしていることの説

明があり、審議の結果、課程博士１件について承認された。 

 

第106号議案 学位論文のインターネット公表について 

  博士部会長から、学位論文のインターネット公表について、資料に基づき説明があり、審議

の結果、課程博士１件について承認された。 

 

第107号議案 学位論文の審査について 

   研究科長から、学位論文の審査について、資料に基づき説明があり、投票の結果、申請のあ

った全ての論文が合格とされた。 

 

第108号議案 医歯学奨励賞の推薦について 

  研究科長から、医歯学奨励賞の推薦について、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認

された。 

 

第109号議案 医歯学優秀論文賞の推薦について 

  研究科長から、医歯学優秀論文賞の推薦について、資料に基づき説明があり、審議の結果、

承認された。 

 

〔報告事項〕 

１  令和６年度鹿児島大学基盤的研究設備マスタープラン策定のためのアンケートの回答について 

原教授から、令和６年度鹿児島大学基盤的研究設備マスタープラン策定のためのアンケートの回 

答について、資料に基づき、事務局からの依頼により基盤的研究設備マスタープランについて各部局

ごとにまとめた旨、報告があった。 

 

２  第10回研究科企画委員会（11月１日開催） 

研究科長から、11月１日開催の研究科企画委員会について、資料に基づき報告があった。 

 

３  第７回医歯学域会議（11月１日開催） 

研究科長から、11月１日開催の医歯学域会議について、資料に基づき報告があった。 

 

４  第８回研究科運営会議（11月１日開催） 

研究科長から、11月１日開催の研究科運営会議について、資料に基づき報告があった。 

 

５  ①第９回研究科教育委員会修士部会（10月22日開催） 

②第10回研究科教育委員会修士部会（メール会議） 

修士部会長から、10月22日から10月31日の期間に開催の研究科教育委員会修士部会について、資料

に基づき報告があった。 
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６  第11回研究科教育委員会博士部会（10月23日開催） 

博士部会長から、10月23日開催の研究科教育委員会博士部会について、資料に基づき報告が

あった。 

続けて、担当係から学位論文審査の際の送付書類の今後の取扱いについて、業務負担軽減の

ための要望がなされ、特に反対意見は生じなかった。 

 

７  第７回病院運営会議（10月30日開催） 

病院長から、10月 30日開催の病院運営会議について、資料に基づき報告があった。 

 

８  奨学寄附金の受入れについて 

研究科長から、奨学寄附金の受入れについて、資料に基づき報告があった。 

 

９  受託研究の受入れについて 

研究科長から、受託研究の受入れについて、資料に基づき報告があった。 

 

10  建物毎電力使用量について 

研究科長から、建物毎電力使用量について、資料に基づき報告があった。 

 

11  第６回全学教務委員会について(10月22日開催） 

10月 22日開催の第６回全学教務委員会について、資料による報告があった。 

 

12 第６回全学入試委員会（10月 18日開催） 

10月 18日開催の第６回全学入試委員会について、資料による報告があった。 

 

13 第７回研究科教育委員会（メール会議） 

第７回研究科教育委員会について、資料による報告があった。 

 

14 第３回研究科国際交流委員会（メール会議） 

第３回研究科国際交流委員会について、資料による報告があった。 

 

15 研究科担当教員資格審査委員会（修士課程）（10月22日開催） 

10月22日開催の研究科担当教員資格審査委員会（修士課程）について、資料による報告があった。 

 

16 研究科担当教員資格審査委員会（博士課程）（10月23日開催） 

10月23日開催の研究科担当教員資格審査委員会（博士課程）について、資料による報告があった。 

17  教員の異動について 

教員の異動について、資料による報告があった。 

 

18  職場巡視の結果について 

職場巡視の結果について、資料による報告があった。 
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  報告事項終了後、構成員から、先月の医学系会議で報告された職階ポイントの見直しについ

て、今後、各部局に割り当てられている上限ポイントの見直しを大学本部が検討しているのか

という質問に加え、職階ポイントについては人事院勧告に従う必要があると考えるが、各部局

の上限ポイントは大学での考え方なので、今後見直しも含めてご検討いただきたいとの要望が

なされた。 

 

10月２日開催の令和６年度第８回大学院医歯学総合研究科教授会議事要旨について、承認さ

れた。 

 

 

※次回大学院医歯学総合研究科教授会（定例） 令和６年 12月 11日（水）１４時３０分 

 

 

（以 上） 


